



für alle Mitglieder, Mitmacher und Interessierte.

Einladung April Stammtisch



Für den April Stammtisch wählten unsere Mitglieder das Restaurant Rhodos in Sandbach (Ernst-Ludwig-Str.44) aus, wo wir Plätze für Donnerstag, 16. April 2015 um 19:00 Uhr reserviert haben. Eingeladen sind alle Bürger aus allen Stadtteilen Breubergs. Wer kein Fahrzeug hat oder wem der Weg etwas weit ist und wer gerne zu diesem Zusammensein kommen möchte, bitten wir wieder, sich unter unserer Rufnummer zu melden. Gerne organisieren wir eine Mitfahrgelegenheit.

Die Nachbarschaftshilfe auf dem Dorfplatzfrühling in Rai-Breitenbach

Der Verschönerungsverein Rai-Breitenbach veranstaltet am Sonntag, 19. April von 10 bis 18 Uhr an der Brunnenanlage in Rai-Breitenbach den jährlichen Dorfplatzfrühling. Gern haben wir die Einladung zur Teilnahme angenommen. Unser Verein wird zum einen mit Detlev Loy, Encaustic Kunstwerke ausstellen und zum anderen werden unsere Mitglieder natürlich die Gäste über die neue Nachbarschaftshilfe informieren. Eine schöne Gelegenheit die Mitmacher zu treffen und mehr über unsere ehrenamtliche Vereinsarbeit zu erfahren.

Rückblick auf die Osteraktion unseres Handarbeitskreises: Alles Tolle aus Wolle



„Das Handarbeiten für die Kids wurde ein voller Erfolg!“, schrieb Angelika Overbeck vom Handarbeitskreis und weiter: „Es waren 12 Mädchen da, im Alter von 7 - 13 Jahren. Wir haben die Grundtechnik des Häkelns gelernt und aus der ersten eigenen Luftmaschenkette Armbänder mit Perlen gemacht. Am Ende waren viele so begeistert, dass sie gern weiter machen möchten. Können wir wiederkommen?“ „Ein schöneres Dankeschön kann es nicht geben.“ Hier die Folgetermine: Ab Samstag, den 18.4. findet ein Kinderhandarbeitstreffen in zwei Gruppen statt. Gruppe 1: von 14 - 15 Uhr und Gruppe 2: von 15-16 Uhr. Viel Spaß weiterhin!

Gesichter der Nachbarschaftshilfe

In dieser Rubrik stellen wir in jedem Newsletter einen Mitmacher bzw. Mitmacherin vor. Heute: Peter Müller.

Ich bin 47 Jahre alt und habe 2 erwachsene Kinder. Seit 3 Jahren wohne ich mit meiner Lebensgefährtin in Neustadt. Seit Mai 2014 bin ich 2. Vorsitzender im VdK Ortsverband Breuberg und seit Juni 2014 Mitglied in der Nachbarschaftshilfe Breuberg. Dort wurde ich im Februar 2015 zum Co. Vorstand gewählt. Diesen beiden Vereinen bin ich beigetreten, weil ich mich gerne für Andere einsetze, welche Hilfe benötigen oder Unterstützung brauchen. Fragen an mich können Sie gerne unter: peter.mueller@nachbarschaftshilfe-breuberg.de stellen.



Nachbarschaftshilfe



Rückblick vom März Stammtisch mit Erika Bornhorst und ‚Elvis‘



Am Donnerstag, 19. März 2015 war mal wieder Stammtischzeit. Unsere Mitglieder und einige Gäste trafen sich im Restaurant „Es Lämmche“ in Sandbach. Highlight an diesem Abend war eine Lesung von Erika Bornhorst zum 80ten Geburtstag des King of Rock’n’Roll, Elvis Presley. Neben den sehr interessanten, selbst geschriebenen Texten von Erika Bornhorst wurde nicht nur Musik gehört, sondern auch mehrere Titel in typischer Elvis Manier live getanzt. Dazu war extra für diesen Abend Sammy Löffler angereist und hat die Anwesenden begeistert. Wir danken an dieser Stelle nochmals den

Beiden für ihr Kommen und das Engagement.

Übrigens: Jeden dritten Donnerstag im Monat findet der Stammtisch der Nachbarschaftshilfe Breuberg statt. Wo und zu welchem Thema, stellen wir in jedem Newsletter, im Stadtanzeiger vor. Alle Mitglieder, Gäste und Neugierige sind herzlich willkommen.

In der Breuberg Schule Rai-Breitenbach Spielgeräte instandgesetzt

Frau Carmen Fertig fragte bei der Nachbarschaftshilfe Breuberg nach, ob wir bei der Reparatur von Spielgeräten und Fahrzeugen helfen können. Die Fahrzeuge der Kinder seien doch schon stark reparaturbedürftig. Unser Co. Vorsitzender, Peter Müller, welcher lange Zeit als Sicherheitsbeauftragter tätig war, übernahm zusammen mit Klaus Tschierschke den Auftrag. Nachdem die Kinder genau erklärt hatten, was alles defekt ist, holten die Beiden die Fahrzeuge ab, setzten sie wieder in Stand und brachten sie zurück. Das war eine lustige Sache. Hier ein Bild mit Klaus Tschierschke bei der Reparatur.



Aktuelle Mitgliederzahl

Der Verein ist stolz, dass die Mitgliederzahl jeden Monat weiter wächst. Im Monat März durften wir ein Mitglied begrüßen, so dass wir nun 55 Mitglieder haben.

Weitere Informationen, Berichte und Ergebnisse können Sie immer aktuell auf unserer Homepage entnehmen: www.nachbarschaftshilfe-breuberg.de

Impressum

Nachbarschaftshilfe Breuberg
Verantwortlich Inhalt: Thomas Eismann, Peter Müller
Büroanschrift: 64747 Breuberg, Lindenstr. 42
E-Mail: newsletter@nachbarschaftshilfe-breuberg.de